

除雪についてのお願い

徐々に気温が下がり、今年も雪の時期が近づいてきました。これからしばらくの間、雪と上手に付き合っていかなくてはなりません。快適な冬の生活のために、除雪車が毎日活躍します。

除雪作業へのご理解とご協力を願いします。

○道路に雪を出さないでください。

車道や歩道に雪を出してしまうと道路を狭くしたり、雪山ができたりして、交通事故や交通障害の原因となりますので、車道などへ雪を出さないようご協力を願いします。



○路上駐車はやめてください。

除雪作業の妨げになりますので、路上駐車はしないでください。

○除雪後に残ったご自宅の前の雪の処理はお願いします。

除雪の際、玄関前などにどうしても雪が残ってしまいます。

ご自宅の出入口の除雪はみんなで行っていただくよう、ご理解とご協力を願いします。



お問合せ先：産業建設課 建設係 電話 5-1116 告知端末機 5-8816

雪の季節がやってきました

日ごとに寒さが増し、冬の訪れを感じる季節になりました。例年11月下旬になると、降り積もった雪が解けずに残り続ける根雪の時期となります。雪道では、歩行中の転倒や車のスリップ事故などが起こりやすくなります。冬用の服装や靴、冬タイヤなどの装備を整え、時間に余裕をもって行動しましょう。

冬は、暴風雪への備えが特に重要です。運転中に暴風雪に遭遇すると、ホワイントアウト(視界不良)や吹き溜まりによる立往生、追突事故などの危険があります。また、歩行者も暴風や視界不良による歩行困難や低体温症、飛来物によるけがのおそれがあります。家の中にいる場合も油断は禁物です。暖房機などの吸排気口が雪でふさがると一酸化炭素中毒の危険が高まります。また停電により暖房が使えなくなることもあります。



暴風雪に対しては、非常食や燃料などの生活用品を備えるとともに、気象情報や道路情報などをこまめに確認し、状況によっては外出中止を判断することも大切です。気象庁では、「今後の雪」など、各種気象情報で暴風雪に関する情報をお知らせしていますので、ぜひご活用ください。



大雪・暴風雪に関する最新の防災気象情報（気象庁HP）

https://www.jma.go.jp/jma/bosaiinfo/snow_portal.html



暴風雪への備え（札幌管区気象台HP）

<https://www.data.jma.go.jp/sapporo/bosai/publication/boufusetsu/boufusetsu.html>



お問合せ先：稚内地方気象台 電話 0162-23-2679